

27. Aug. 2013

CDU – Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg



Mainz-Lerchenberg, den 26.08.2013

Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz-Lerchenberg am 05.09.2013

Bekämpfung der Krähen-Plage am Brahmweg

Wir bitten die Stadtverwaltung zu prüfen,
ob der Einsatz eines Falkners zur Vergrämung der Krähen eine Option für den
Lerchenberg ist.

Begründung:

Schon öfter war die Krähen-Plage Thema von Sitzungen auf dem Lerchenberg. Auch die Stadtverwaltung hatte in der Vergangenheit schon mal Ihre Machtlosigkeit gegenüber diesen Krähen erklärt. Dies ist jedoch kein haltbarer Zustand.

Der Lärm, die Verunreinigungen und Ängste vor Scheinattacken sind kein Zustand, der von den Bürgern ertragen werden muss. Vielmehr sollte es der Stadtverwaltung ein Anliegen sein, hier für Bürgernähe zu sorgen und Abhilfe zu schaffen. Die Plage nur auf Essensreste und eine Müllproblematik runter zu brechen ist zu einfach.

Bei einer Sendung des ZDF- Fernsehgartens auf dem Lerchenberg wurde diese Methode zur Vertreibung der Krähen von einem Falkner vorgestellt. (www.falknereis.de)

Für vieles scheint es Lösungen in Mainz zu geben, warum also nicht auch für die Lärm- und von weißen Exkrementen geplagten Lerchenberger Bürgerinnen und Bürger von der Krähen-Plage.

Für die CDU- Fraktion
Jörg Lohmann